

Asegura Díaz Canel que la educación es la base para un mundo mejor



La Habana, 8 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, afirmó este viernes a través de su cuenta en Twitter que la educación es la base para construir un mundo mejor para todos.

Hoy estaremos en las conclusiones del evento de educación, para confirmar que en [#Pedagogía](#), como en la Revolución, no hay ruptura, hay continuidad. Seguimos apostando a un mundo mejor posible y creemos que la base de ese anhelo es la educación. [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) pic.twitter.com/9WwSTwU19b

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [8 de febrero de 2019](#)

El primer mandatario asistirá hoy a la clausura del XVI Congreso Internacional Pedagogía 2019 que se efectuará en el capitalino Palacio de Convenciones.

Sobre la educación explicó, en una oportunidad, que es un tema que concierne a la sociedad cubana, por

lo que su perfeccionamiento debe realizarse con el esfuerzo de todos.

Recalcó en la preparación metodológica de los profesores, de dar la atención necesaria al personal docente y de enriquecer la planificación.

En su opinión, los principales postulados son defender la calidad de la enseñanza, hacer un mayor trabajo metodológico desde la base, disfrutar los beneficios del trabajo en red y ejercer la pedagogía de una manera creativa. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/182999-asegura-diaz-canel-que-la-educacion-es-la-base-para-un-mundo-mejor>



Radio Habana Cuba